

タブレットを活用して～6年生 朝食づくりに挑戦～

今、各学年タブレットを活用した授業づくりに取り組んでいます。また、家庭学習でもタブレットを活用しています。

先週土・日曜日は、4年生以上の子どもたちがタブレットを持って帰りました。それぞれの学年がe-ライブラリーなどの課題に取り組んでいます。ご家庭での活用状況は、いかがでしょうか。

6年生では、家庭科の「朝食から健康な一日の生活を」で、「朝ご飯のよさ」について学習しています。子どもたちは、理想の朝食メニューを考えましたが、コロナ禍で調理実習の実施が難しい状況です。そこで、家庭で調理にチャレンジし、作った朝食をタブレットで写真をとって、「ロイロノート」のアプリで提出することが、土日の宿題になりました。

月曜日、早速家庭科の授業で提出された「朝ご飯」の紹介があっていました。子どもたちがロイロノートで提出した写真を学級全体で発表し合っていました。どの子も工夫して作った朝食ができていました。以前は、絵に書いたり、写真をとって印刷したりしていましたが、簡単に学習に活用することができていました。タブレットのロイロノートを活用することで、授業の可能性が深まっています。調理実習ができない中、互いがどんな朝食を作ったのか、学習することができました。

龍野小学校では、今タブレットを使って授業改善に努めています。

今後もタブレットの持ち帰りを行っていきます。e-ライブラリーは前の学年の復習など、どんどん活用してください。タブレットを使いこなせる子ども達を育てていきます。



やさしい子どもたちに心が温かくなりました。

昨日、朝からあいにくの雨。登校の様子はホームページに掲載しています。(是非ご覧ください。)見守りをしてくださっている地域の方からうれしいお言葉が・・・「上級生の子どもが、後ろの低学年の様子を心配して歩いていました。遅れた子どもを待って登校してくれています。」ということをお聞きしました。また、6年生が遅くなった低学年の子どもを待って登校してくれている姿も見かけました。下学年のことを考えて行動できる子どもたちは、本当にステキです。子どもたちの優しい心がとても嬉しくなる登校中のエピソードです。下級生を思いやる心が育っています。ありがとう！

龍野っ子のよさをこれからもたくさん紹介していきたいと思えます。

龍野小学校ホームページに日々の様子を更新しています。6月行事も掲載していますので、是非ご覧ください。